

# **Neue Heckenpflanzungen auf Kirchenland**

13.02.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Der Frühling kann kommen – die Kirchengemeinde Rosenhagen pflanzt Hecken für die Zukunft! Dank der tollen Zusammenarbeit mit Agrarplaner Hermann Wiesing, den Pächtern Familie Noppel, der Firma Landbauwerk aus Perleberg und natürlich dem Gemeindegemeinderat konnten auf dem Kirchenland in Rosenhagen neue Hecken gepflanzt werden! Die Vorbereitungen dafür liefen schon im vergangenen August an, es wurden die Furchen für die nun erfolgte Pflanzung gezogen. Hecken sind wahre Multitalente: Sie schützen vor Bodenerosion, bremsen den Wind, speichern Regenwasser, binden CO<sub>2</sub>, fördern die Artenvielfalt und verschönern die Landschaft. Leider sind sie aus vielen Agrarflächen verschwunden – doch Rosenhagen setzt ein Zeichen für den Klimaschutz. Aber auch auf Kirchenland bei Brüsenhagen und Vehlow sowie Wusterhausen sind schon neue Hecken entstanden. Gefördert werden die Heckenpflanzungen durch die Stiftung Naturschutzfonds Brandenburg.

**Einen Kommentar schreiben**